



EL RESCATE DEL CUERPO DE ELIZABETH MENDOZA EN LAS AGUAS DEL LAGO TITICACA, POR PARTE DEL EQUIPO DE BUCEO.

## Rescatan un cuerpo más del lago y restarían otros cuatro

Los integrantes del Centro de Instrucción de Buceo en Altura confirmaron el rescate del cuerpo de Elizabeth Mendoza Acho de 18 años, quien fue sacada de las aguas ayer a las 7.00 en inmediaciones de Suriquí.

De acuerdo con la versión del capitán Hernán Crespo, quien está cargo de esta tarea, el proceso de búsqueda y salvamento de los cadáveres continúa. "Faltarían cuatro cuerpos más que deben ser recuperados, quienes podrían haber sido arrastrados por las corrientes internas aguas abajo", expresó a **EL DIARIO**.

Al grupo de trabajo inicial se sumaron cuatro buceadores más del oriente boliviano con quienes se realizó el rastillaje desde Santa Rosa de Taraco, instalando señuelos

y el estudio de corrientes. El cuerpo de Elizabeth Mendoza fue encontrado ayer y entregado a las autoridades correspondientes (Policía, comunitarios y autoridades del sector), de acuerdo con el protocolo que se aplica en dichas zonas.

De acuerdo con la información que maneja el CIBA la embarcación navegaba con 27 pasajeros, cuando sólo tenía una capacidad para 12 personas; además contaba con un motor de cola corta, siendo que para aguas mayores, como era el caso, se debe utilizar motores de cola larga. A este factor se suma el estado de ebriedad del encargado de la lancha y varios de los pasajeros.

• Inf. Pág. 1; 5to. Cuerpo

# Fiscal Velarde es la séptima implicada en caso extorsión que va a Palmasola

• La fiscal empezó a declarar el viernes por la tarde y ayer por la mañana la Comisión de Fiscales encontró las suficientes evidencias para enviarla a prisión preventiva.

La fiscal Jeanette Velarde de Luna es la séptima persona del grupo de involucrados en el caso denominado extorsión, que la Comisión de Fiscales envió a la cárcel. La determinación surgió luego que se encontraron evidencias de los delitos de incumplimiento de deberes y uso indebido de influencias; e inmediatamente fue enviada a la

cárcel de mujeres de Palmasola. Luego de seis horas de declaración durante la jornada del día viernes, Velarde continuó el sábado por la mañana con su testimonio de descargo ante la Comisión de Fiscales.

De acuerdo con la versión de los jueces, la fiscal Velarde ejerció presión al juez Zenón Rodríguez para que éste no permitiera que el estadou-

nidense Ostreicher saliera de la cárcel.

En tanto, el fiscal Álvaro Latorre, quien también declaró el viernes por la tarde fue dejado en libertad una vez que justificó su independencia en el caso y el hecho de haberse negado a cumplir las presiones del abogado Fernando Rivera, quien, por el momento, aparece como la cabeza

del grupo de extorsionadores. En tanto, desde la clínica donde se encuentra hospitalizado, el estadounidense Jacob Ostreicher se refirió a estos casos y señaló que Roberto Achá, Jeanette Velarde y el juez cautelar Fernando Orellana deben ir a la cárcel por extorsión y corrupción.

• Inf. Pág. 8; 1er. Cuerpo



RAJOY EXPLICA, MORALES ESCUCHA; EN LA REUNIÓN QUE SOSTUVIERON AYER.

## Rajoy anticipa que Bolivia seguirá siendo prioridad de la cooperación española

De acuerdo con fuentes del Ejecutivo de España, el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, garantizó ayer a su homólogo boliviano, Evo Morales, que Bolivia seguirá siendo una prioridad de la política española de cooperación al desarrollo.

Rajoy y Morales se reunieron en el Palacio de La Moncloa ambos mandatarios han repasado las relaciones bilaterales de los dos países. También se habló de la demanda internacional de Bolivia para despenalizar

el consumo de la hoja de coca, sus decisiones sobre nacionalización de empresas extranjeras y la disputa histórica con Chile por la salida al mar.

Los presidentes coincidieron en noviembre pasado en Cádiz con motivo de la Cumbre Iberoamericana, donde habían programado un encuentro bilateral que el presidente boliviano canceló en el último momento, porque quería seguir por teléfono las protestas ciudadanas que en ese momento se

registraban en Cochabamba. Morales cumple en España una amplia agenda y quiere reunirse con la mayoría de los 150 mil documentados. "Hay cambios profundos en la economía boliviana", afirmó Morales durante un balance de sus más de seis años de gobierno ante sus compatriotas bolivianos que se reunieron en Madrid para el estreno de la película "Insurgentes" del cineasta boliviano, Jorge Sanjinés.

• Inf. Pág. 4; 1er. Cuerpo

## Dos desaparecidos en Lambate por crecida de río

El efecto de las lluvias se dejó sentir ayer en la zona de Lambate, provincia Sud Yungas del departamento de La Paz. La crecida del río Cohoni dejó como saldo a dos personas desaparecidas.

La fiada sorprendió a quienes en ese momento se encontraban en inmediaciones del citado río, junto a ellos se perdió parte de la maquinaria que estaba en el sector.

Los desaparecidos pertenecían a la cooperativa minera "Flor de Mayo", uno de éstos habría sido identificado con el nombre de Crispin Miranda, el otro infortunado, hasta el cierre de esta edición no había sido identificado.

Este fenómeno natural se produjo aproximadamente entre las 23.00 y las 01.00 de la madrugada del viernes 7, las dos víctimas fueron sorprendidas en sus "chozas o viviendas".

El representante manifestó que en el sector existen al menos 15 cooperativas mineras donde cada una de ellas tienen entre 30 a 50 personas trabajando en la explotación aurífera cotidiana.

Los informantes detallaron que también el agua se había llevado la maquinaria pesada y equipo de trabajo de las cooperativas mineras: Perlas Illimani, Cohoni y Chilita.

Las aguas del río que ocasionaron éste hecho provienen del nevado del Illimani, se encuentra en el sector de Cohoni - Palca - Tahaualca.

• Inf. Pág. 2; 2do. Cuerpo

## Análisis de fin de semana

- POLÍTICA**
- Bolivia a la expectativa ante el fallo de La Haya del diferendo entre Perú y Chile. • Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo
- SOCIEDAD**
- Cada vez más niños son atacados por el cáncer debido a multifactores. • Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo
- ECONOMÍA**
- El economista Alvarado opina que el ingreso a Mercosur privará de fuentes de trabajo. • Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



EL EX CANCELLER DE BOLIVIA ARMANDO LOAIZA

## Hoy en La Guía:

### Rantés, 14 años después



La semana pasada la banda paceña Rantés cumplió 14 años desde sus primeras apariciones en escenarios nacionales y nos cuentan su deambular en el rock nacional. Patricia García es una renombrada actriz de teatro y cine; su versatilidad y enorme calidad interpretativa la convierten en una de las principales actrices de nuestro medio. Se acerca el trigésimo quinto cumpleaños de Stereo 97 y aquí adelantamos el festejo que van preparando.

## Nueve personas pierden la vida en choque de minibús con cisterna

El exceso de velocidad y el estado del camino por efecto del periodo de lluvias habrían sido las causas del accidente ocurrido ayer en inmediaciones del poblado de Confital entre Cochabamba y Oruro.

El saldo del accidente fue de nueve personas fallecidas. "El accidente ocurrió el sábado cerca de las 08:30, cuando un 'Surubi' (minibús) producto del exceso de velocidad y el mal estado de la carretera, se estrelló contra una cisterna. El hecho ocurrió en el kilómetro 143 de la carretera Oruro-Cochabamba. El minibús transportaba pasajeros y venía de la ciudad

de Oruro rumbo a Cochabamba", informó Alberto Suárez de la Policía Departamental de Oruro.

Un grupo especial de rescate se trasladó a la zona del accidente, entre los que se encuentran técnicos de la Unidad Operativa de Tránsito. Los expertos tienen la misión de investigar las causas del hecho.

Suárez señaló que los cuerpos de las víctimas fueron trasladados a la morgue de los hospitales públicos de Oruro y Cochabamba para que sean identificados por sus familiares.

• Inf. Pág. 8; 1er. Cuerpo



## Uno insiste, el otro se va

LA CRISIS ITALIANA PRODUJO AYER DOS NOVEDADES. EL EX PRIMER MINISTRO SILVIO BERLUSCONI, QUE SE FUE EN MEDIO DE UN ESCÁNDALO, Y RECIBIÓ EL TÍTULO DE CAMPEÓN DEL CINEISMO ANUNCIÓ QUE REGRESARÁ A LA POLÍTICA. Y EL PREMIER MARIO MONTI LE ANUNCIÓ AL PRESIDENTE GIORGIO NAPOLITANO QUE PRESENTARÁ SU RENUNCIA "IRREVOCABLE" EN LOS PRÓXIMOS DÍAS.

• Inf. Pág. 6; 5to. Cuerpo

Hoy se cumplen...

# 831

DÍAS SIN JUSTICIA

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Desde que se expropiaron en forma arbitraria las acciones que Soboco compró legalmente en Fancosa. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.

Sóldos Clientes para Bolivia

SOBOCO